



**Grupo Municipal "Socialistas
del Ayuntamiento de Pamplona"**

REGISTRO DEL PLENO

Nº 77 AÑO 2016

FECHA DE ENTRADA 8 - III - 2016

**DECLARACIÓN DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA QUE PRESENTA A LA
COMISIÓN DE ASUNTOS CIUDADANOS SOBRE EL ACOSO ESCOLAR**

El acoso escolar es una realidad muy preocupante dentro de la violencia escolar. Son acciones que conllevan un maltrato psicológico, verbal o físico producido por escolares de forma reiterada a lo largo de un tiempo determinado tanto en el aula como a través de las redes sociales, con el nombre de ciberacoso. El tipo de violencia dominante es la emocional y se localiza sobre todo en el aula y patio de escolares. Las víctimas suelen ser niñas o niños sobre todo en edades de la adolescencia.

Este tipo de violencia escolar es una especie de tortura, metódica y sistemática, en la que el agresor castiga a la víctima, a menudo con el silencio cómplice, la indiferencia o la complicidad de otros compañeros.

Es común que la persona acosada viva aterrorizada con la idea de asistir a la escuela, de tal forma que en algunos casos la dureza de la situación pueda acarrear el suicidio.

Suelen ser más propensos a sufrirlo niños y niñas con discapacidades físicas o psíquicas y también por homofobia.

Dado que el número de víctimas en nuestros colegios es cada vez mayor y extendido y los casos de suicidio que ha habido en la actualidad de chicos y chicas sometidos a este tipo de violencia,

El Ayuntamiento de Pamplona, acuerda:

- 1- Intensificar las acciones organizadas desde el ámbito municipal en contra del acoso escolar.**
- 2- Colaborar en las acciones de concienciación ciudadana de Pamplona en contra del acoso escolar.**
- 3.- Visualizar este rechazo de forma singular el próximo 2 de mayo, Día Internacional contra el acoso escolar.**
- 4.- Instar al Gobierno de Navarra a intensificar su colaboración con las familias afectadas por el acoso escolar.**

Pamplona - Iruña, 8 de marzo de 2016.

**La Portavoz
MAITE ESPORRÍN LAS HERAS**